

gung sowie ihrer Reaktionen auf bestimmte Provokationen mit dem Ziel, die Angehörigen der Linie XIV zu unüberlegten Handlungen, insbesondere zur Verletzung der sozialistischen Gesetzlichkeit, zu provozieren, um diese Handlungsweisen in die politisch-ideologische Diversion des Gegners gegen die Deutsche Demokratische Republik und speziell gegen das Ministerium für Staatssicherheit mit einfließen zu lassen und dem Ministerium für Staatssicherheit Verletzungen der Menschenrechte nachzuweisen.

KOPIE

Um diese Zielstellungen zu erreichen, bedient sich der Gegner vielfältiger Mittel und Methoden, wobei eine in der Herstellung von "Eindringverbindungen" besteht, mit deren Hilfe der Gegner die Verwirklichung folgender Zielstellung beabsichtigt:

"Herstellen persönlicher Kontakte von Mitarbeitern oder Agenten des eigenen geheimen Nachrichtendienstes zu Bürgern fremder, insbesondere sozialistischer Staaten, die selbst, deren Angehörige oder Bekannte, Mitarbeiter oder Helfer von Aufklärungsorganen oder Abwehrorganen sind, oder die persönliche Beziehungen zu solchen unterhalten, solche nur kennen oder die in einem zivilen Beschäftigungsverhältnis in Objekten oder Einrichtungen solcher Organe tätig sind." 2)

Die imperialistischen Geheimdienste versuchen in verstärktem Maße, durch zielgerichtete Anwendung dieser Methode mit Hilfe von Inhaftierten die Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit allseitig aufzuklären.

Eine andere Methode der imperialistischen Geheimdienste ist die des "Abklopfens auf Durchlässigkeit", welche das